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Mindestleistungen nach §3a(6) nicht erfüllt

Bezug: Allgemeine Prüfungsbestimmungen der Technischen Universität Darmstadt (APB) in der aktuellen Fassung








Guten Tag [Vorname Nachname],

Im Studiengang [Studiengang] haben Sie die erforderlichen Leistungen in Höhe 20 CP (+ x) nicht erbracht. Deshalb laden wir Sie zu einem Beratungsgespräch ein, in dem der Ablauf des zukünftigen Studiums besprochen wird.
Datum
Zeit
Ort
Das Gespräch wird von N.N. geführt.
Bitte bestätigen Sie uns umgehend Ihre Teilnahme.
Sollten wir bis zum [Datum] keine Teilnahmebestätigung erhalten, sind Sie gem. § 3a Abs. 6 lit. der APB von der Zulassung zu weiteren Prüfungen ausgeschlossen, bis der Beratungstermin nachgeholt wurde.
Dies gilt auch für bereits angemeldete und nicht abgelegte Prüfungen des laufenden Semesters.

Rechtsbehelfsbelehrung
Gegen diesen Bescheid kann innerhalb eines Monats nach Bekanntgabe schriftlich oder zur Niederschrift Widerspruch bei der Präsidentin der TU Darmstadt erhoben werden. Die Anschrift lautet: TU Darmstadt, Dezernat II: Studium und Lehre, Hochschulrecht, Karolinenplatz 5, 64289 Darmstadt.

Mit freundlichen Grüßen,
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Minimum achievement according to Section 3a(6) was not met

Reference: General Examination Regulation of Darmstadt University of Technology (APB)) in the current version







Dear [First name Last name]

In the degree programme [degree programme] you have not achieved the required achivements in the amount of 20 CP (+ x). Therefore, we invite you to an advisory interview to discuss the course of your future studies.
Date
Time
Location
The meeting will be led by N.N.
Please confirm your attendance.
If we do not recieve a confirmation of participation by [Date], you will be excluded from admission to further examinations in accordance with Section 3a para. 6 lit. of the APB until the consultation date has been made up. This also applies to exams already registered and not yet taken in the current semester.

Legal notice
An appeal against this decision may be lodged with the President of the TU Darmstadt in writing or for record within one month of notification. The address is: TU Darmstadt, Dezernat  II: Studium und Lehre, Hochschulrecht, Karolinenplatz 5, 64289 Darmstadt.

With best regards,
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